Ausgabe: © SN Datum: 11.02.2008

In Brockmanns Garten wird gefeiert

Obernkirchen. Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Obernkirchen (VVO) hat seine Planungen für das neue Jahr abgeschlossen. Gestartet wird Mittwoch, 20. Februar, um 19.30 Uhr mit der Hauptversammlung im Restaurant "Tai Ping".

Im Vorstand ist nur die Position des Schriftführers neu zu besetzen. Im April steht wieder eine Reinigungsaktion im Bereich des Sonnenbrinks an. Am 2. Mai nimmt der VVO an der Jubiläumsfeier der Städtepartnerschaft mit La Flèche teil. Er wird sich auch in der Lieth-Halle mit einem Stand präsentieren. Für den Juni ist ein Matjesessen vorgesehen. Fast schon gute Tradition ist inzwischen das Sommerfest im Garten Brockmann, das am 27. Juli gefeiert werden soll. Im Herbst will der VVO eine Wanderung zur "Berghütte" in Krainhagen unternehmen. Der diesjährige Terminkalender schließt mit einer Weihnachtsfeier. sig